
Informationen zur Schulkonferenz am 18.11.2024 

- Die Aukamp-Schule hat zurzeit 217 Kinder in 11 Klassen. Für das nächste Schuljahr 

sind 42 Kinder angemeldet. Erfahrungsgemäß werden noch ein paar hinzukommen, 

sodass die Gesamtschülerzahl 2025/26 bei 47 Viertklässlern, die wir entlassen 

werden, ähnlich bleibt. Aktuell finden die diesjährigen Schulspiel-Termine statt.  

- Die Offene Ganztagsschule ist mit 132 angemeldeten Kindern weiterhin gut 

besucht.  

- Die zwei Einschulungsfeiern am 04.09.24 verliefen mit Hilfe aller Beteiligten sehr 

gut. Unsere Elternschaft hat wieder das Buffet und sogar ein Schulfrühstück für alle 

organisiert. Die Gäste haben 268,15 Euro gespendet. Von dem Geld werden anteilig 

das monatliche Schulfrühstück, Obstpausen und Pausenspielgeräte mitfinanziert  

- Der diesjährige Tag der Offenen Türen und der Informationsabend Anfang Oktober 

wurden gut angenommen und positiv bewertet.   

- Bis zu den Herbstferien fanden trotz der großen Krankheitswelle auch darüber 

hinausgehende Termine statt und so geht es weiter – mit vielen Veranstaltungen, 

die in unserem schulischen Kalender bewährt und fest verankert sind. 

Besonderheiten vor den Weihnachtsferien sind zum Beispiel der Handballtag am 

26.11. und die Fahrt ins Kieler Weihnachtmärchen am 02.12.24.  

- Die Fahrt nach Kiel mit den Bussen wird wieder vom Kreis erstattet. Gestartet wird 

hier aufgrund der Verkehrssituation bereits um 7.45 Uhr. Ein Elternbrief dazu folgt.  

- Die Elternunterstützung ist seit einiger Zeit sehr erfreulich. Für die Bücherei und das 

Schulfrühstück benötigen wir aber auch weiterhin zusätzliche Hilfe.  

- Unser Förderverein hat einen neuen Vorstand bzw. neue Vorsitzende gewählt: Nils 

Claussen (1. Vorsitzender) und Frau Katrin Becker-Pohl (2. Vorsitzende). Im 

nächsten Jahr werden weitere Vorstandsmitglieder gehen. Auch hier ist Zuwachs 

also dringend erforderlich.  

- Unsere Mathe-Fachkräfte haben wieder die Teilnahme der Schule an der Mathe-

Olympiade ermöglicht. Diese fand am Samstag statt und die vier ausgewählten 

Kinder haben geliefert. Das Drittklässler- und das Viertklässler-Team haben jeweils 

den dritten Platz und damit die Landesrunde (01.03.2025) erreicht. Eine tolle 

Leistung! 

- Nächstes Jahr im Juni feiert der Förderverein sein 25-jähriges Bestehen. In diesem 

Zusammenhang veranstaltet die Schule eine Tanz-Projektwoche (14.-18.07.2025). 

Der Förderverein spendet dafür 6000 Euro. Ich bitte darum, Freitag, den 

18.07.2025, frei zu halten, da es nachmittags eine Aufführung und danach ein Fest 

zum Jubiläum geben wird. Helfende Hände sind dann auch wieder gefragt.  

- Einen bunten Planer wird es in diesem Schuljahr nicht geben. Jedes Kind erhält eine 

türkisfarbene Mappe mit wichtigen Informationen. Dort werden die Ergebnisse der 



Reflexionsgespräche, die ja jetzt regelmäßig stattfinden, gesammelt. Bei Bedarf 

werden die Inhalte der Mappe im Laufes des Schuljahres angepasst. Die Eltern 

erhalten auf digitalem Weg Mitteilungen zu den geplanten Lerninhalten.  

- Zu den geplanten Baumaßnahmen: Die Arbeiten in der ehemaligen 

Hausmeisterwohnung sollten längst begonnen haben. Die Genehmigung für die 

Nutzung durch die OGS ist erteilt, aber wir warten weiterhin. Ebenso gibt es keine 

aktuellen Aussagen zum Start der Küchen- und Mensabaumaßnahmen. Die 

Schulverbandsversammlung am Donnerstag gibt hoffentlich Aufschluss. Wenn die 

OGS umgezogen ist, soll der Container als Lagerraum genutzt werden. 

- Wir planen einen weiteren Schulentwicklungstag am 03.02.2025. Da die gesamte 

Schule mit digitalen Tafeln ausgestattet wird, werden wir u.a. die Nutzung 

besprechen und unser Medienkonzept entsprechend anpassen. 

- Die Himmelfahrtswoche wird wieder komplett schulfrei sein. 

- Nun beginnt aber erst einmal die Adventszeit. Wir haben über die Fahrt zum 

Weihnachtsmärchen hinaus wieder unseren Basteltag (Thema: Weihnachtsbräuche 

in anderen Ländern), das wöchentliche Adventssingen, ein schönes Schulfrühstück 

und eine Weihnachtsfeier mit Beiträgen aus den Klassen und Kinderpunsch. Auf 

diesen immer wieder sehr schönen Jahresabschluss freuen wir uns sehr.  

 

    im November 2024, Ulrike Eiding 


